

# *La Jamaïque annonce la création d'un hub pour contribuer à la connectivité aérienne dans la région*

---



La Havane, 24 déc. (RHC)- Edmund Bartlett, ministre jamaïquain du Tourisme, a annoncé ce vendredi la création à Kingston d'un hub pour contribuer à la connectivité aérienne dans les Caraïbes.

Il a précisé que ce centre de connexions permettra le transit vers les Caraïbes orientales et les autres nations de la région.

"Le problème actuel est que tous ceux qui veulent se rendre sur les Antilles doivent passer par Miami, en Floride, aux États-Unis, et y passer la nuit ou y faire une longue escale, ce qui est très inefficace", a-t-il déclaré.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/308797-la-jamaique-annonce-la-creation-dun-hub-pour-contribuer-a-la-connectivite-aerienne-dans-la-region>



**Radio Habana Cuba**